



## Comunicado

# Comunicado de la Universidad del Cauca sobre pronunciamiento de la Mesa de Diálogo Estudiantil

Emitido por: **Administración universitaria**

Dirigido a: **Comunidad universitaria, Ciudadanía**

Popayán, 19 de noviembre de 2024

En concordancia con nuestro firme compromiso con el diálogo abierto y constructivo, la administración universitaria de la Alma Mater caucana, se dirige en esta oportunidad a los miembros de su comunidad y demás interesados con el fin de aclarar algunos aspectos relacionados con un pronunciamiento emitido el día de hoy, 19 de noviembre de 2024, firmado por la 'Mesa de Diálogo Estudiantil con Vocerías Tomas de espacios Facultad de Artes y Facultad de Ciencias Humanas y Sociales'. Así pues, nos permitimos compartir con la opinión pública que:

1. Como es de conocimiento público, tras los hechos ocurridos el pasado miércoles 13 de noviembre en inmediaciones de nuestra Facultad de Ciencias Naturales, Exactas y de la Educación, se instauró una mesa de diálogo al día siguiente, es decir el jueves 14 de noviembre, entre la dirección Universitaria y representantes estudiantiles de todas las facultades frente al Claustro el Carmen. En esta mesa, se establecieron una serie de acuerdos fundamentales para garantizar el bienestar de nuestros estudiantes y empezar a encontrar el camino que nos permita llegar a buscar soluciones concertadas a la situación que estamos enfrentando como Universidad.
2. Así pues, uno de los acuerdos más relevantes fue garantizar las condiciones académicas para aquellos estudiantes que han estado en su proceso de movilización, asegurando que no enfrenten consecuencias negativas en su proceso de cierre de semestre. Además, se estipuló que, una vez se recibiera un pliego de peticiones unificado con todas las demandas por parte de los estudiantes delegados como voceros por la Mesa de Diálogo Estudiantil, se establecería una metodología para el ejercicio de negociación correspondiente, así como un cronograma específico para adelantar las reuniones necesarias.

3. En este contexto, hemos recibido con sorpresa el comunicado emitido por la Mesa de Diálogo Estudiantil en el que se señala a la Administración Universitaria de no haber participado el día de hoy, martes 19 de noviembre, en un encuentro del cual no teníamos conocimiento, asegurando además que dejamos las sillas vacías. Queremos enfatizar que, en los acuerdos alcanzados el pasado jueves 14 de noviembre, no se citó a ninguna mesa adicional hasta no surtir el paso mencionado en el punto 2 del presente comunicado. Reiteramos que estamos a la espera de recibir formalmente el pliego de peticiones consolidado por parte de todos los estudiantes de las facultades involucradas en este proceso. Esperamos recibir pronto el pliego unificado para avanzar en las negociaciones y encontrar mancomunadamente soluciones que favorezcan a todas, todos y todes.
4. Es fundamental que las citas, solicitudes y comunicaciones relacionadas con este proceso sean presentadas de manera formal al correo institucional rectoria@unicauca.edu.co o radicadas a través de ventanilla única, dirigidas al rector. Además, reiteramos la necesidad de definir con claridad quiénes serán los interlocutores directos de la Mesa de Diálogo Estudiantil, y cuál será el canal formal de comunicación para concertar agendas y avanzar en los acuerdos de manera ordenada y efectiva.

La Administración Universitaria reitera su compromiso con el diálogo abierto y constructivo, así como su disposición para trabajar conjuntamente en beneficio del bienestar académico y personal de todos y cada uno de los miembros de nuestra comunidad Unicaucana.

Agradecemos su atención y comprensión y nos suscribimos mencionando que en caso de ser necesario, nuevamente nos pronunciaremos públicamente en procura de mantener un ambiente claro con información precisa pues es esto lo que nos permitirá avanzar en la búsqueda de soluciones.

Universitariamente,

ADMINISTRACIÓN UNIVERSITARIA  
Universidad del Cauca